



Allez au bout de vos rêves ! Erika

Pour le plus grand bonheur de mes parents, moi Ethan, je suis né le 13/11/2013.

Ma naissance sonne pour eux comme une revanche sur la maladie, car je suis l'une des rares choses qu'elle n'a pas pu leur voler...



Depuis, ils remercient le ciel car il paraît qu'il n'est pas de plus beau cadeau!

Je suis allaité de façon exclusive et malgré les difficultés physiques de maman, ils essaient de faire preuve d'ingéniosité pour qu'elle puisse prendre soin de moi au maximum toute seule.

Leur message ? Allez au bout de vos rêves, croyez-y, ayez confiance en vous, car on n'a qu'une vie, il faut en profiter et ne rien avoir à regretter! Eux ils ont accompli l'un des leurs et ils en sont très fiers. Je crois qu'ils pensent même à me donner un petit frère ou une petite soeur...

Amicalement,
Ethan avec la complicité d'Erika & Vincent